

AUS DEM GEMEINDERAT

GLASHÜTTEN

Plakattafel: Einstimmig lehnte der Gemeinderat den Bauantrag der Firma Standortfabrik aus Dorsten (Nordrhein-Westfalen) ab. Der Abstimmung voraus ging eine lebhafte Debatte, die Sven Kaniewski (SPD) mit dem Hinweis auf „Verschandelung des Ortsbildes“ eröffnete. Errichtet werden sollte eine rund zehn Quadratmeter große Plakattafel auf dem Gelände des Sägewerkes in Glashütten. Als weiteren Grund seiner Ablehnung sah Kaniewski die fehlende Ortsbezogenheit der Werbung. Auch Zweiter Bürgermeister Hartmut Wagner (AFW) befürchtet, dass „vom Ortsbild gesehen die Sache nicht optimal ist. Ich kann mich damit nicht anfreunden“, so Wagner. Die gleiche Argumentation hatte auch Dritter Bürgermeister Bruno Heider (CSU). Und Wagner ergänzte, dass die Art der Werbung nicht beeinflussbar sei. Mit Blick auf die Plakatverordnung der Gemeinde, schlug schließlich Bürgermeister Werner Kaniewski vor, den Bauantrag abzulehnen. dj